

Du musst nicht glauben. In der Tat wurde dir beigebracht, *nicht* zu glauben und du hast es perfektioniert. Deine engsten Angehörigen haben dein ganzes Leben Atheismus gepredigt und vorausgesetzt.

Du **musst** das Gedankenmaterial, mit dem deine Freunde, Kollegen und dein Bildungssystem deinen Kopf gefüllt haben, nicht in Frage stellen. Der Weg des geringsten Widerstandes ist weit bequemer, als das Allgemeinwissen und den Status quo zu prüfen. Herauszufinden, dass ich getäuscht und betrogen wurde, könnte für Aufruhr sorgen und mein Leben unangenehm machen. Ich könnte Freunde und Arbeit verlieren und von der Familie abgelehnt werden. Die Wahrheit zu kennen kann sehr unpraktisch sein.

Du **musst** Absolutes, Fakten und Prinzipien **nicht** entdecken. Warum mit einer komplett neuen Denkweise und einem neuen Lebensstil beginnen? Ich muss den wahren Unterschied zwischen Gut und Böse, richtig und falsch nicht kennen. Überhaupt ist es mein Leben, und niemand hat das Recht, es zu beeinflussen. Ich existiere und sterbe wie ich will. Dann werde ich zu Staub, und es ist so und so alles vorbei.

Wenn jemand eine Ameise fragen könnte, die einen 100 Meter hohen Baum hinauf hastet, ob sie glaubt, dass das Ding auf dem sie läuft und lebt ein lebendiges Wesen ist, würde sie bestimmt lachen. Das hört sich absurd an, aber was immer die Ameise auch glauben mag, sie kann arg im Falschen liegen. Leute glauben was sie wählen und glauben wollen. Manche Leute entscheiden sich dafür, nicht an GOTT zu glauben. Alle Gründe für Zweifel und Skepsis sind persönlich. Die meisten Menschen rechtfertigen ihre Wahl. Ob Fakten oder Fantasie, die Menschen haben die Freiheit, sie anzunehmen oder abzulehnen. Der HERR aller wird niemanden dazu zwingen, zu glauben, zu gehorchen oder Ihm zu dienen, dennoch gibt Er uns die Möglichkeit und das Vorrecht, dies zu tun. Du **musst** nicht glauben - du kommst zum Glauben.

Du **musst** die Lügen der Gesellschaft nicht hinterfragen. Während bevorzugter Lesestoff als zur Allgemeinbildung gehörig bestimmt wird, ignorieren und spotten die Beeinflussenden den Bestseller der Welt, und machen es so höchst unwahrscheinlich, dass ein Österreicher dieses Buch je besitzen oder vielmehr lesen würde. Man **muss** es nicht lesen, aber man hat die Freiheit, seine literarische Vollkommenheit zu entdecken. Es ist voller geschichtlicher, geographischer, astronomischer, mathematischer und geologischer Fakten, um nur einige zu nennen. Um Peinlichkeiten zu vermeiden, sollte man jedoch von Diskussionen oder Debatten über ein Buch, das man nie gelesen hat, Abstand nehmen.

Man **muss** nicht informiert sein. Doch dieses moderne Zeitalter hat es einfach gemacht, jeglicher Behauptung zu entgegnen und Fakten von Fantasie zu trennen. Um Wahres von Falschem zu unterscheiden, muss man objektiv sein und alle Seiten eines vorgegebenen Themas beleuchten und untersuchen. Ein aufrichtiger und kritischer Denker hat gegenüber einem voreingenommenen, engstirnigen und faulen Denker eine höhere Chance, die Wahrheit herauszufinden. Es ist jedoch traurig, nie den wahren Grund für die eigene Existenz herauszufinden. Nie wirklich gelebt zu haben und eng mit dem Lebensspender vertraut gewesen zu sein, muss die größte Tragödie des Lebens sein.

Millionen sind zufrieden oder teilnahmslos, was ihre ewige Bestimmung betrifft. Wie kann jemand den Grad der Unvernunft und den Wahnsinn der Verdrängung der Realität betonen? Sich selbst von einer Lüge zu überzeugen, lässt diese nicht zur Wahrheit werden. Die Tatsache, dass jeder vor dem Richterstuhl GOTTES stehen wird, wird der größte Schock und die größte Enttäuschung einer vergeblichen Existenz sein.

Der weiseste Schritt, den du jetzt setzen kannst (**es ist deine Chance, bevor du die Ewigkeit in unvorstellbarem, schrecklichem Verderben verbringst!**), ist es, zu glauben und den einen wahren lebendigen GOTT (im Namen JESUS) anzurufen und Ihn um Barmherzigkeit und Führung zu bitten. (Rede mit ihm als ob du mit deinem besten Freund reden würdest.) Bitte dann um Verzeihung für deinen Unglauben und deinen Ungehorsam. Bitte um Hilfe und Vergebung. Er **wird** dich leiten, wenn du aufrichtig bist. Er ist keine Religion, Glücksbringer, Philosophie oder Meinung; Er ist der Schöpfer, Retter und dein Richter. Er schuldet dir nichts. Du schuldest Ihm alles. Überdenke deine Einstellung Ihm gegenüber, zu deinem eigenen Vorteil. Er braucht dich nicht – du brauchst Ihn.

Tätige die weiseste Entscheidung deiner Existenz und gib deine Schuld und deinen Ungehorsam zu. Gib dich Ihm hin und erlaube Ihm, dich zu führen und deine Seele von Sünde und Stolz zu retten. Du kannst dich selbst nicht retten. Millionen haben mit ihren Seelen gespielt und sind ohne Vergebung und Gnade in die Ewigkeit gegangen. Sie ließen es darauf ankommen, für immer verloren und verdammt zu sein. Sie wissen nun, dass sie falsch lagen. Sie wünschen, dass sie in deinen Schuhen stecken würden und wenn du sie hören könntest, würdest du ihr Schreien der Warnung hören.